
Conseil d’école du RPC Montmoreau / Saint-Amant n° 1 du 13 octobre 2020

Présents: Mme Condemine, Mme Fioraso, Mme Jacoupy, Mme Vila, Mme Bonhomeau, Mme Ourvois, Mme 
Lavaud, Mme Davy, (enseignantes) Mme Lacoste, Mme Devillaz, Mme Aboujdid, Mme Carter, Mme 
Arnaud, M Brois (représentants des parents d’élèves élus), M. Debrosse ( commission des affaires 
scolaires CDC et représentant de la mairie ) 

Excusés: Mme Philipson (Inspectrice de la circonscription Angoulême Sud), Mme Dumas, Mme Treillié, 
Mme Goyaud ( enseignantes), Mme Goraud et M Bolvin (mairie de Montmoreau), Mme Debrosse (IME), M 
Chastel (DDEN)

 1/ Effectifs rentrée 2020 :   
St Amant: CP: 21 CP/CE1: 20
Montmoreau: CE1/CE2: 21 CE2/CM1: 21 CM1: 22 CM1/CM2: 22
Effectif total: 127

Petit point sur l’équipe enseignante: 
Mmes Fioraso et Treillié sont nommées pour cette année scolaire dans la classe de CE2/CM1 à l’école 
Hélène Cartier.
Mme Davy qui était notre plus de maîtres que de classes fera cette année la décharge de direction de 
Mme Condemine et le complément de Mme Dumas .
L’équipe est complétée par le Rased , le réseau d’aide pour les élèves en difficulté: Mme Rullin est 
nommée maîtresse E et une psychologue vient compléter ce réseau: Mme Duranthon.
Dans la classe CPE c'est Mme Bonhommeau qui assure la classe avec 5 élèves. 

 2/ Règlement intérieur :   
Le règlement intérieur n’a pas eu de modification depuis l’année dernière. Il n’y a pas de demande de 
précisions ou de changements pour l’année 2020/2021.

  3/ Projets de classes et sorties : 
St Amant:

 Afin de réaliser un projet à l’année qui pourra se faire quelles que soient les péripéties de l’année,
les deux classes travailleront sur 4 albums jeunesse: Emma à New-York, Emma à Paris, Emma à 
Rome, Emma à Tokyo. 4 livres mélangeant la photo et l’illustration qui permettront aux élèves de 
voyager virtuellement et de découvrir les cultures de différents pays.

 sortie cinéma: le 17 novembre pour le dessin animé Chien pourri la belle vie à Paris
 projet rencontre d’auteurs (festival à la médiathèque Villebois):

- Julie GORE (Grand méchant homme et La savane)
- Bernard VILLIOT (Drôle de locataires dans l'ABCDaire et Méphisto)

Montmoreau: 
 Les projets de classes sont encore suspendus à la crise sanitaire et donc, même si il ne nous est 

pas interdit de sortir, nous limitons nos déplacements pour limiter des risques de contamination.
 Nous avons tout de même pu assister à une spectacle de conte au cinéma de Montmoreau le 28 

septembre. Ce spectacle a été financé par la CDC dans le cadre du festival « Au fil du conte». 
Toutes les classes ont été écouter une conteuse. Ce fut un moment agréable. L’inspectrice avait 
validé les conditions d’accueil.

 Nous accueillerons comme chaque année un auteur de littérature jeunesse dans nos classes dans 
le cadre du festival de littérature jeunesse organisé par la médiathèque de Villebois. C’est 



l’occasion de rencontrer des auteurs très différents et d’échanger sur la lecture. Cette 
rencontre se fera début décembre.

 Nous avons le projet avec l’école maternelle de faire venir à Montmoreau une troupe d’artistes de
cirque pour les fêtes de Noël et assister à une spectacle le jeudi 17 décembre au matin dans la 
salle des fêtes. Nous aurions beaucoup de place pour distancer les élèves. Nous en sommes à 
l’état de projet et il nous faudra l’aval de notre inspectrice pour organiser cette matinée et celui 
de la mairie pour l’occupation de la salle. Nous ferons certainement un après-midi jeux de société 
et un goûter tous ensemble avant la remise des cadeaux de classe. 

 Nous participons cette encore au programme «Ecole et cinéma» et nous devrions voir notre 
prochain film très bientôt ( en novembre ) 

 Les CM1 ont un projet de cahier voyageur mené par Mme Davy. Les élèves vont envoyer un cahier 
dans lequel ils se sont présentés et ensuite ils vont envoyer ce cahier par la Poste et il va 
voyager. Adaption au contexte oblige, les élèves ne voyagent pas, ce sont les cahiers !

 Nous avons le projet, les classes de CM1 et CM2, de faire un échange de service avec M.Aguilera,
professeur de technologie du collège. Il prendrait nos classes en technologie et nous ferions du 
soutien lecture aux élèves qui en auraient besoin au collège. 

 Les CM2 fréquentent une fois par semaine le CDI du collège.
 Les CM1et CM2 bénéficieront de l’intervention 1 tous les 15 jours d’une intervenante anglaise.
 La lecture aux classes maternelles n’est pas autorisée pour l’instant.
 Nous avons candidater pour avoir une subvention académique pour réaménager la bibliothèque.
 Nous ne nous sommes pas projetés plus avant dans l’année pour les projets car nous sommes 

encore dans l’incertitude vu la situation sanitaire.
 En ce qui concerne la classe CPE, elle participe à certains projets de l’école ( Ecole et cinéma , 

accueil de l’auteur de littérature jeunesse ) mais ne fera aucune sortie cette année dû à la crise 
sanitaire.

 4/ Elections des parents d’élèves:  
Taux de participation de 52,6% pour l’école deSaint-Amant et 68% pour l’école de Montmoreau.
Sont élus pour l’école de Saint-Amant : Mme André, Mme Arnaud, M BROIS et Mme Gérard-Chauveau.
Sont élues comme parents titulaires à l’école Hélène Cartier: Mme Barbereau, Mme Carter, Mme 
Lacoste, Mme Devillaz et comme parents suppléants: Mme Dugué , Mme Caillé , Mme Enique et Mme 
Aboujdid.  

 5/ Travaux et achats:   
St Amant:
 Nous remercions les employés municipaux, la mairie de Saint-Amant ainsi que la CDC, pour les 
travaux et achats réalisés ou en cours: installation d’un abri-bus. Nous devrions avoir un changement des 
2 portes extérieures de la cour, la peinture de l’entrée de la classe de CP et l’installation de filtres UV 
sur les fenêtres de la cour.
 Nous demandons à avoir un nom d’école car depuis le regroupement des communes la confusion 
entre les 2 écoles de Montmoreau est difficile pour gérer le quotidien de l’administratif. Nous 
redemandons la peinture de la classe de Mme Dumas ainsi que la peinture au sol dans la cour.
 projet bibliothèque: la demande de subvention de 1 500€ de livres à été faite auprès de 
l’inspection académique. Si nous obtenons leur accord, la CDC s’est engagée à financer l’achat de meubles 
de bibliothèque et d’une boite à livre pour l’abri-bus.

Montmoreau: 
Nous remercions tout d’abord la CDC pour les petites travaux tout au long de l’année , il y en a beaucoup 
et la CDC est toujours très réactive. Un remerciement spécial à Paulette Maussion qui est très présente.
Nous attendons les dernières interventions des entreprises dans le cour. Il reste les marquages au sol 
pour les jeux de cour, l’installation du jardin, la mise en place des hôtels à insectes et la fourmilière et le



réaménagement du préau ( peinture et fresque ). Tous ces projets ont été travaillés avec les élèves de 
l’année dernière mais le confinement a mis un coup d’arrêt à leur réalisation. Nous comptons mener à 
terme ces projets cette année scolaire. Nous avons une réunion de calage avec l’architecte le vendredi 16
octobre.
En ce qui concerne les petits travaux d’entretien les stores des classes de Mme Lavaud et de Mme 
Condemine seront changés, les 2 autres classes suivront. 
Nous faisons le demande aussi d’un visiophone pour gérer les entrées et sorties de l’école. Avec les 
nombreux intervenants Mme Lavaud doit consacrer beaucoup de temps à gérer le portail. Ce serait 
beaucoup plus simple pour la classe si elle pouvait le faire sans avoir à sortir pour ouvrir. 
Nous aurions aimé avoir pour une prochaine photocopieuse une machine un peu plus rapide et performante
car la notre est très lente, sans trieur. Nous émettons le souhait d’une photocopieuse couleurs.

 5/ Hygiène et sécurité:   
St Amant:
- Un premier exercice d'évacuation incendie a été réalisé le 30 septembre, tout s’est bien déroulé.
- Nous redemandons la rénovation pour le local PPMS qui est l’ancien local des employés communaux 

(fermeture du portail de l’intérieur, réparation de l’évier, mise en place de bac de toilettes sèches et 
rangement du matériel)

Montmoreau:
Un exercice d’alerte incendie a  été réalisé le 22 septembre 2020. Deux autres exercices sont prévus le 
25 janvier 2021 et le 21 mai 2021.
Il y a eu un souci avec le nouveau système d'alerte, l’ alarme n’ayant pas été réactivée depuis le dernier 
exercice en février dernier. Le fonctionnement a été de nouveau réexpliqué et tout est rentré dans 
l’ordre. 
Un exercice PPMS «confinement» aura lieu le 11 décembre 2020, le scénario du transport de matières 
dangereuses sera retenu ( seul risque auquel l'école est confronté selon la préfecture). Il s'agit de 
rester confiner dans nos classes pendant 20 minutes. L'alerte est donnée par une annonce vocale qui 
prévient tout occupant de l'école d'un danger. Ce nouveau système d'alerte PPMS vient d'être installé 
par la CDC, il est aux normes et fonctionne de façon optimum. Des filtres occultants ont également été 
mis en place sur les portes vitrées des classes. 
Un exercice PPMS «alerte-attentat» avec l'option se cacher sera organisé conjointement avec le collège 
et la maternelle. 

 6/ Bilan des coopératives:   
St Amant: 
Les enseignantes remercient l’APEM pour le don de 175€ (vente des brioches de janvier 2020) qui a aidé 
à financer une partie de la classe découverte à Lathus en février 2020. Le compte en banque a été 
clôturé fin août avec un montant de 2 583€. Le bilan de la coopérative sur l’année 2019/2020 est négatif
de - 1 780€, dû à la subvention de la CDC versée tardivement (septembre au lieu de mars) et n’a donc pas 
pu être comptabilisé sur l’année 2019/2020.

Montmoreau: 
Position du compte au 31 août 2020: 11 207,16€ . 

 7/ Questions diverses:   
Hygiène et protocole sanitaire. M Debrosse souhaite connaître le protocole sanitaire actuel appliqué 
dans les classes.

Fin de la séance  :   18h25.


